

## ABSTRAK

**Ahmad Naili Asrofi Niam, 1940110120, Pola Asuh Keluarga Pada Anak TKI (Studi Kasus di Desa Kutuk Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus).**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui jenis pola asuh yang digunakan oleh keluarga pada anak TKI, serta faktor pendukung dan penghambatnya dalam menerapkan pola asuh keluarga pada anak TKI di Desa Kutuk Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis penelitian lapangan (*field research*), dengan teknik pengumpulan datanya menggunakan pendekatan kualitatif. Data yang diperoleh dianalisis menggunakan metode analisis deskriptif kualitatif dengan cara pengumpulan data, reduksi data, penyajian data serta pengambilan kesimpulan. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sumber data primer yang diperoleh dari subjek penelitian yaitu 1 perangkat desa dan 5 responden secara langsung di Desa Kutuk, sedangkan sumber data sekunder diperoleh dari kegiatan observasi, wawancara, dan dokumentasi yang berkaitan dengan pola asuh keluarga pada anak TKI di Desa Kutuk Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa. *Pertama*, terdapat 2 jenis pola asuh yang digunakan oleh orang tua asuh pada anak TKI, yaitu pola asuh demokratis dan pola asuh permisif. Pola asuh demokratis ditandai dengan adanya kontrol yang ketat, namun kontrol ini tetap mempertimbangkan keinginan anak dengan tidak memanjakannya secara berlebihan, orang tua selalu memberikan bimbingan dan arahan agar perilakunya terarah dengan baik, dan orang tua memberikan contoh yang baik kepada anak, karena anak akan cenderung meniru apa yang dilakukan oleh orang tuanya. Pola asuh permisif ditandai dengan memberikan kebebasan pada anak untuk memilih aktivitasnya, seperti bermain hingga lupa belajar, tidak menerapkan aturan dalam mengatur keseharian anak, sedikit atau bahkan tidak memberikan kontrol orang tua kepada anak, dan tidak mengambil tindakan ketika anak berperilaku buruk. *Kedua*, faktor pendukung dari pola asuh keluarga pada anak TKI di Desa Kutuk Kecamatan Undaan Kabupaten Kudus adalah status sosial ekonomi keluarga, tingkat Pendidikan orang tua yang tinggi, kepribadian orang tua asuh yang baik dan faktor lingkungan yang baik. Sedangkan faktor penghambatnya yaitu usia orang tua asuh yang diatas 50 tahun sehingga kurang maksimal dalam melakukan pengawasan pada anak, latar belakang pendidikan yang rendah yang berakibat pada sedikitnya pemahaman orang tua terkait cara mengasuh anak yang baik, kepribadian orang tua yang kurang baik, selain itu faktor lingkungan yang kurang baik juga menjadi faktor penghambat pola asuh.

**Kata Kunci:** *Pola Asuh, Keluarga, Anak TKI*